

今年の栄光を勝ち取るのは…

◎第11回ナイターソフトボール大会開幕式

選手宣誓する松田選手



第11回ナイターソフトボール大会の開幕式は5月12日、鬼北総合公園体育館で行われ、参加する21チームの選手たちが集結しました。式では、筒井亀教育長が選手たちを激励。また、獅子連合の松田浩志選手が、試合中のフェアプレー、そして大会開催中、ケガのないようプレーすることを誓いました。今年は、開幕式当日が雨天、だつたため、開幕戦は延期。開幕式に出席した選手たちは、後日行われる初戦に向けて、気持ちを引き締めていました。本大会は前期と後期に分かれて、9月頃まで熱戦を繰り広げます。

つなぐチームプレーが勝利の決め手

◎第11回鬼北町長杯レクバレー大会

「決まり」 気合を込めてボールを打つ



5月17日、鬼北総合公園体育館で「第11回鬼北町長杯レクリエーションバレーボール大会」が行われました。終始、和気あいあいとした雰囲気の中、仲間と声を掛け合い、ときに笑い合いながら、バレーボールを楽しむ選手たち。参加した選手たちは、この日の試合を通して、同じチームはもちろん、他のチームの選手たちとも交流と絆を深めっていました。主な結果は次の通りです。

▼一般の部①森の精②かじかくラブ③B-7
②Z③シャルム

▼女性の部①シェイクシェイク

悲惨な事故を無くしたい

◎春の全国交通安全運動車両パレード出発式

交通安全協会各支部の会員が参加



5月11日、中央公民館前で「春の全国交通安全運動車両パレード出発式」が行われ、宇和島警察署や鬼北交番の署員、鬼北交通安全協会の会員などが参加しました。出発式終了後には、交通安全旗を掲げた車両約15台が、町内をパレード。春の全国交通安全運動期間中の無事故無違反など、交通安全の推進を呼びかけました。なお、当町では交通安全運動期間中、交通死亡事故は発生しておらず、また平成26年6月の発生以来、交通死亡事故ゼロ日数の連続記録を更新中です。

間近に感じる鬼北町の歴史

◎泉小学校児童体験学習

興味深げに話を聞く児童たち



5月13日、泉地区にある興野々寺山遺跡と高鴨神社で、泉小学校児童を対象とした社会科の授業が行われました。昨年度、堅穴式住居が復元された興野々寺山遺跡や、高鴨神社を実際に訪れた児童たち。鬼北町教育委員会の幡上主任から説明を受けながら、教室の中の授業だけでは知ることができない、そしてこの鬼北町にいるらこそ、直接肌に触れることができる歴史の重みを体感していました。五感を刺激された児童たち。その関心は尽きることなく、最後まで目を輝かせて聞き入っていました。